
r

lxtlahuacán
de los Membrillos

AYUNTAMIET{fO

AcTA DE LA vleÉs¡ma PRIMER ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO

NICIPAL DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DE ¡XTLAHUACAN DE

LOS MEMBRILLOS, JALISCO 2021.2024.

-- En lxtlahuacán de los Membrillos, Jalisco, siendo las 11:15 once quince horas del

día 4 de julio de 2023, estando presentes en la sala de cabildo de la presidencia

municipat tos consejeros, Llc. JosÉ HERIBERTO GARCíA MURILLO, DRA. JULIETA

GUTIERREZ CASTELLANOS, ING. MARIO R. RAMOS VELASCO, MVZ. NICOLAS

SANTIAGO GARCÍA, RAUL OCHOA MARTíNU, ANTONIO GOMAR, JAIME GARCíA

COBIAN, CLEMENTE CARRANZA MEJíA, FERNANDO OROZCO VACA, RAMÓN

VARGAS CHÁVEZ, ALVARO RAMíREZ MARTíNEZ, HÉCTOR ABEL SÁNCHEZ,

JOSÉ PLASCENCIA MUNGUíA, HUMBERTO ZARAGOZA GÓMEZ, MVZ.

ALEJANDRO PEREZ SÁNCHEZ, GABRIEL RODOLFO FRANCO QUINTERO,

CARLOS MANUEL QUINTERO GARCíA, GUSTAVO RAMíREZ RODRíGUEZ,

ERNESTO DE LA CERDA MARTíNEZ Y J. TRIN|DAD HERRERA MORA, previo

citatorio que hizo el Presidente del Consejo Municipal de Desarrollo Rura! Sustentable,

con anterioridad a este acto, con las formalidades de ley, y con el propósito de celebrar

la VIGÉSIMA PRIMER asamblea ordinaria del CONSEJO MUNIC¡PAL DE

DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DE IXTLAHUACAN DE LC,S MEMBRILLOS,

JALISCO,2021.2024, Y EN CUMPLIMIENTO A LO QUE SEÑALA EL ARTICULO 10

DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO

RURAL SUSTENTABLE DE TXTLAHUACÁ¡¡ Oe LOS MEMBRTLLOS, JALtSCO,.por

lo que el lng. Mario R. Ramos Velasco, Director de Fomento Agropecuario, da inicio con

la asamblea de conformidad con la siguiente orden del día:

1.- Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal.
2.- Aprobación del orden del día.
3.- Lectura, ratificación y firma del acta de la asamblea anterior.
4.- Revisión del Programa de Fertilizante para el Bienestar con los presidentes ejidales del
municipio de lxtlahuacán de los Membrillos (Traer listados beneficiarios).
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- Avances de los trabajos realizados con la maquinaria del Programa "A TODA
UINA"., por Trino Herrera Mora

6.- Asuntos generales
7- Clausura

Desahogo de la reunión.

1.- En desahogo del primer punto el lng. Mario R. Ramos Velasco, revisa !a Lista de

asistencia y declara formalmente instalada la asamblea ordinaria del CMDRS,

habiendo quórum legal.

2.- En el segundo punto el lng. Mario R. Ramos Velasco pone a consideración de los

presentes el orden del día y a su vez pide sírvanse levantar la mano si están a favor

del mismo, por lo que los aprueba por unanimidad.

3.- En desañogo del tercer punto del orden del día se dío lectura y se firmó el acta -,
correspondiente al mes anterior al final de la asamblea.

4.- En desahogo del cuarto punto del orden del día, El lng. Mario Ramos, expone el

.avance del programa de fertilizantes para el bienestar, informando a la asamblea,

que primeramente se recibió un listado inicial de 358 productores, después se nos

envió un listado de 44 productores que se dejaron de atendei, ya que el p?esidente

municipal, Lic. Heriberto García Murillo, arreglos para que el municipio fuera el

primero en atenderse y por ejido, asÍ que se atendieron de inmediato lxtlahuacán de

los Membrillos; Atequiza; El Rodeo; Buenavista; AjUic; Pequeña Propiedad; Anexo

Cañada; San Antonio Tlayacapan; Santa Rosa; Cedros; La Capilla, es por esto

les pedimos el Iistado real que se ha atendido y han recibido su

presentar los resultados de los beneficiarios y si faltan algunos, pues Ie

Trino, que nos apoye para que sean atendidos y lleguemos al 100% atendidos
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municipio., Así es como quedo el resultado a la fecha de los atendidos y faltantes, por

lo que se les pide presenten sus faltantes por este medio, cosa que a la fechas no se

recibieron:

Cabe comentar, que estuve esperando el listado de los faltantes y solamente se

comunicaron conmigo, JAIME García Cobián de Cedros e lxflahuacán.

Se recalcó, que, gracias a la intervención del presidente, se aceptó la propuesta

atender por ejidos y no por abecedario y ser el primer municipio por atender.
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Presidente del Ejido Ajijic.. RAUL OCHOA

MART]NEZ

del Ejido dePresidente
Atequiza. ANTON]O GOMAR

Ejido dePresidente del
Cedros.

JArME GARcíA

COBIAN 30 27 3

Ejido dePresidente del
Anexos la Cañada.

CLEMENTE

cARRANZA nnuÍe
Presidente del Ejido de El
Rodeo.

FERNANDO

OROZCO VACA 2t 19 2
Presidente del Ejido de San
Antonio Tlayacapan.

RAMON VARGAS

CHAVEZ

Ejido dePresidente del
Buenavista.

Álvrno RAMIREZ

MARTINEZ 27 25 2
Presidente del Ejido de Santa
Rosa.

HÉCToR ABEL

SÁNCHEZ

del Ejido de laPresidente
Capilla. :TSÚS BRAVO 22 18 4
Presidente Ejido Ixtlahuacan de
los Membrillos

HUMBERTO

ZARAGOZA eÓ¡r,lrZ 49 lm 9

presidencia@imembritlos.gob.mx
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EJIDO RESPONSABLE

NÚMERO DE

BENEF!CIARIOS

EN LISTADO

FINAL

CUANTOS

RECIBIERON

FERTTTIZANTE

FALTAN

POR

RECIBIR

SUMA 149 129 20
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5.- El lng. Mario R. Ramos Velasco y el G. Trino Henera, encargado de la maquinaria

del programa A Toda Máquina, presenta su informe de acciones realizadas con la

mencionada maquinaria:

Se atendieron las Presa Los Lobos, La presa Principal del Municipio, Buenavista, San

Antonio, además de todos los canales de lxtlahuacuán de los Membrillos.

Cabe mencionar que se sigue cumpliendo con el compromiso de gobierno municipal

de atender cabalmente a los ejidos del municipio con la maquinaria y arreglar los

caminos saca cosechas, desazolves, arreglo de calles, entre otras muchas labores

en beneficio de la población en general del municipio, es importante hacer por escrito

su solicitud de trabajos mn la maquinaria para su programación correspondiente.

6.- Asuntos generales, No hubo propuestias.

7.- clausura,

No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la Vigésima Primer

asamblea ordinaria del Consejo Municipal de Desanollo Rural Sustentable 2021-2024,

siendo las 14:00 trece horas del día 04 de julio de 2023.

Levantando para constancia la presente Acta que firman al margen quienes

ella intervinieron para todos los efectos legales a que haya lugar.
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